

AVIS IMPORTANT

Travaux majeurs de réfection du boulevard de l'Île-des-Sœurs entre les boulevards Marguerite-Bourgeoys et René-Lévesque

Verdun, le 8 juillet 2014 — L'arrondissement de Verdun procédera, à compter du 14 juillet 2014 prochain, à des travaux majeurs de réfection du boulevard de l'Île-des-Sœurs. Ces travaux comprennent principalement le remplacement de sections de trottoirs, de bordures et la réfection de la chaussée. Les travaux seront terminés au plus tard le 15 août 2014. La durée totale prévue de ce chantier est de cinq (5) semaines.

Les travaux seront exécutés en deux phases, une voie de circulation sera maintenue dans une direction et un parcours avec un chemin de détour sera mise en place pour l'autre direction. Les automobilistes sont invités à respecter la signalisation qui sera mise en place dans ce tronçon de rue.

L'arrondissement est conscient des inconvénients que ces travaux pourraient causer et il prendra toutes les mesures nécessaires pour en réduire les impacts négatifs.

Pour toute question concernant ce projet, veuillez contacter l'arrondissement de Verdun en composant le 3-1-1.

- 30 -

Source :

Arrondissement de Verdun
ville.montreal.qc.ca/verdun

Pour renseignements :

Francine Morin
Chef de division, Protocole et relations publiques
Arrondissement de Verdun
514 765-7282
francinemorin@ville.montreal.qc.ca
francine.morin@verdun.ca